

中学部の学習の様子⑰（第3回ふれあいタイム）

3学期のふれあいタイム（総合的な学習）は、電車を利用しての校外学習を経験しました。昨年度の3学期は、電車で前橋駅まで行き、レストランで食事をして帰る設定でしたが、今年度は前橋けやきウォークに行って、食事と買い物を組み合わせた校外学習でした。事前学習では、駅の路線や駅から前橋けやきウォークまで歩く道順を ICT 端末で調べたり、食事のメニューや買いたい商品について調べたりして計画を立てました。また、今回はまとめ学習に活用できるように、駅や買い物、食事の様子を、生徒自身が ICT 端末で撮影しながら活動を進めました。実際に校外学習に出かけてみると、計画の通りにいかないこともありました。対処の方法を先生や友達と相談しながら、落ち着いて活動することができました。とても良い経験になったと思います。



経験を重ねるごとに、切符の買い方や改札の通り方が上手になりました。



買い物をするときの約束を確認している様子です。



自分が食べたいものを書いたカードを提示して注文する生徒もいました。



千円札を出しておつりとレシートを忘れずに受け取ることができました。